



令和4年度 学校だより

くすのき

令和5年3月24日



卒業式の様子もホームページにアップしました。ぜひ、御覧ください。

白沢小ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/shirasawa/>

白沢小学校長 石渡 美穂

6年生が白沢小学校を巣立ちました —卒業式—

3月17日（金）に令和4年度の卒業式を挙行政いたしました。今年度も感染症対策のため、参加者を絞って実施しました。直前にインフルエンザの罹患者が複数出たため、6年1組と5年2組に対し学級休業の措置を取るなど、不安はありましたが、無事に6年生を中学校へと送り出すことができました。

今年度は、国や市の方針に従い、来賓の方々と保護者の皆様にはマスクの着用をお願いしましたが、児童と教職員は基本的にマスクを外して式に臨みました。今年の暖かさも手伝って、晴れやかな式になりました。

6年生は卒業式に向かう真剣な気持ちを式に臨む姿勢で表していました。卒業証書授与では、全員が目を逸らすことなく、まっすぐに私を見つめながら卒業証書を受け取りました。また、着座の姿勢、礼、立ち姿、歌唱、別れの言葉など、どの場面を切り取っても、本当に立派な態度でした。

卒業生の心には「成長の実感や自信」「周囲の方々への感謝」「母校を後輩に託す気持ち」等々、たくさんの思いが湧き上がっていたものと思います。それらは、きっと毎日を精一杯過ごしてきたからこそ、芽生える宝物のようなものだと思います。

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。また少し広い世界に足を踏み出すこととなりますが、皆さんなら大丈夫です。胸を張って、歩いていってください。活躍を期待しています。

なお、1～4年生の保護者の皆様、休業日の措置にご協力くださいまして、ありがとうございました。



6年1組



緊張感の漂う中にも、温かな雰囲気のある、素晴らしい卒業式でした。卒業生の皆さん、中学校でも自分の精一杯の力で、様々なことに挑戦していきましょう。応援しています。



6年2組

6年生とのお別れを前に…

前号で「6年生を送る会」の様子をお伝えしましたが、その後も、学校では登校班、清掃、縦割り班、休み時間等々、リーダーとして活躍してくれた卒業を迎える6年生へのメッセージに溢れていました。また、6年生から在校生や教職員へのメッセージもありました。6年生の卒業に向けて、学校は温かな雰囲気になっていました。

卒業式前日の3月16日（木）には「卒業生お見送りの会」をしました。感染症対策のため、卒業式に参加できない1年生から4年生にとっては、6年生と一緒に過ごす最後の時間となりました。短い時間でしたが、とても心温まる光景が広がりました。その他にも、素敵なやりとりがありましたので、御紹介します。

【6年生お見送りの会】



【ALT から給食時の放送で英語でのメッセージング】



♪君のもとへ行くよ 必ずね♪
♪僕たち友達だから♪

【6年生へのメッセージ】



2年生の教室の窓に「おめでとう」などの掲示物を飾っていました。

教職員から6年生にメッセージ。給食時に放送しました。



卒業式前日に準備する5年生。みんな卒業生への思いを込めて、準備していました。この思いも伝わったと思います。

【6年生からのメッセージ】



卒業式前日に下級生のクラスに向き、6年生がメッセージを伝えていました。

卒業式前日に教職員にも手作りハンコとともに、メッセージを届けてくれました。



6年生からの下級生や教職員に向けたメッセージ。給食時に放送しました。

今年度もご協力ありがとうございました

保護者皆様・地域の皆様、令和4年度も本校教育にご理解・ご協力をくださいまして、ありがとうございました。お陰様で、令和4年度を無事終了できますとともに、子供たちが大きく成長できましたことに、深く感謝申し上げます。今年度は、感染症対策を講じながらも、保護者の皆様や地域の皆様のご協力で成り立つ校外学習等を実施することができ、学習活動も実感を伴った理解が得られる充実したものとなりました。インフルエンザも含めた感染症の状況により、今年度もボランティアの皆様を招待しての「感謝の会」はできませんでしたが、可能な範囲で子供たちから「感謝の手紙」を手渡しました。本当にありがとうございました。

